



Teilnahmebescheinigung

Bastian Schell

hat am 27. September 2018 bei der Handwerkskammer zu Köln an der **Schulung zum Ausbildungsbotschafter** erfolgreich teilgenommen.

Die Schulung zum Ausbildungsbotschafter fand im Rahmen der Initiative Ausbildungsbotschafter der Kammern in Nordrhein-Westfalen statt. Der Auszubildende ist in einem eintägigen Seminar darauf vorbereitet worden, seinen Ausbildungsberuf an allgemein bildenden Schulen vorzustellen und den Schülerinnen und Schülern direkte und authentische Einblicke in die Ausbildung zu geben.

Die eintägige Schulung umfasste folgende Inhalte:

- Rolle der Ausbildungsbotschafter
- Duales Ausbildungssystem
- Meine Ausbildung
- Präsentationstechniken und Rhetorik
- Reflexion der eigenen Ausbildung
- Präsentationskonzept

Während der Schulung hatte Herr Schell Gelegenheit, seine persönlichen Kompetenzen, wie z.B. die Fähigkeit zur Selbstreflexion, Präsentationstechniken und Rhetorik zu erweitern sowie sein Wissen über die Berufsausbildung in Deutschland zu ergänzen.



Dr. Markus Th. Eickhoff
(stv. Geschäftsführer Bildungspolitik)